

熊野のええもん

～くまの協議会 会報～

平成19年
新春号



謹賀新年



広域商工会 くまの協議会

会長 黒田 庫司 (牟婁商工会 会長)	前列右から 3番目
副会長 長井 保夫 (上富田町商工会 会長)	前列 " 2番目
理事 切林 實 (龍神村商工会 会長)	前列 " 4番目
泉 庄治 (本宮町商工会 会長)	後列 " 2番目
出水 豊数 (中辺路町商工会 会長)	後列 " 3番目
花本 健 (大塔村商工会 会長)	前列 " 1番目
監事 岩手 仁士 (龍神村商工会 副会長)	後列 " 4番目
陸平 輝昭 (大塔村商工会 副会長)	後列 " 1番目

＜熊野のええもん発刊にあたり＞ 会長 黒田 庫司

会員の皆様新年おめでとうございます。

商工会も、商工会法が施行され47年が経過し、今まさしく大きなターニングポイントを迎え、広域連携体制を柱に体质強化、組織強化などが強く呼ばれています。

こうした中にあって、上富田町・大塔村・中辺路町・本宮町・龍神村・牟婁商工会が相集い地区内における商工業の専門的かつ広域的な諸課題について、効果的・効率的な事業展開を確立すると共に、商工会の機能強化を図る事を目的として「広域商工会くまの協議会」を平成17年11月1日スタートさせました。

今後、広域連携体制をより進展させ、専門的な分野に係る会員サービスの充実を期して商工会の機能強化を図っていかなければならないと考えています。

今回職員達の発案により「熊野のええもん」のタイトルで広報誌を発刊する事になりました。まだまだ未熟ですが、会員の皆様方にご一読いただければ幸いに存じます。

最後に、会員の皆様方の今年一年のご多幸を祈念して挨拶とさせていただきます。